

EAP du 11 octobre 2016

Journée de rentrée du 2 octobre:

110 participants le matin (répartition par relais : Onet 43, St Martin 20, Sébazac 14, Agen 3, Ste Radegonde 18, Gages 10, Rodez 2)

- Pour l'accueil il manquait le café et la fouace.
- Les participants étaient heureux, les présents étaient motivés.
- Trouver un accompagnement des enfants afin de libérer leurs parents.
- Les témoignages ont été appréciés. Envisager de faire paraître des témoignages tout au long de l'année pouvant intéresser tous les publics présents sur la paroisse.
- Prévoir le choix pour le repas soit fourni à #15€ ou option pique nique.
- Inviter par courrier les familles ayant présenté leur enfant au baptême.
- Préparer en amont les questions à traiter en six/six
- Matin prévoir un travail interne de la communauté, l'après midi prévoir un intervenant suivi de la célébration à 15 heures.
- Inviter les correspondants des relais à la préparation de la journée.
- Améliorer l'animation musicale à partir des jeunes présents sur la paroisse et présents lors des messes des jeunes.
- Prévoir un animateur pour toute la journée
- Prévoir en fin de journée le lieu du prochain dimanche de rentrée avec transmission de la bannière. Nous proposons de faire un an sur trois cette manifestation à Saint Joseph. En 2017@ ce dimanche aura lieu à Onet le Château le dimanche de 8 octobre à la salle des fêtes des Quatre Saisons.
- Les fiches ont été appréciées, il faudra penser régulièrement à les enrichir
- Il convient de changer le vidéo projecteur (4000 lumens minimum) pour une meilleure qualité des projections.

Cinq idées pour souder la paroisse : (voir article du journal LA CROIX du samedi 24 septembre 2016)

- Organiser un service d'accueil: (à améliorer par une équipe dédiée sur chaque relais et à l'Eglise paroissiale selon une organisation prédéfinie → tableau à mettre en œuvre par Jean-Pierre) les personnes dédiées auront un foulard avec le logo de Sainte Emilie des Causses
- Dire bonjour à son voisin: (faire une expérience pendant 2 mn avant le début de la célébration sur les quatre dimanches de l'Avent et lors des 5^{ème} dimanche)
- Participer à une fraternité paroissiale:
- Agir ensemble:
- S'inviter pour un repas ou l'apéritif:

Messes du mois du samedi:

- 1^{er} samedi Costes Rouges
- 2^{ème} samedi Sébazac et messe des jeunes à St Joseph
- 3^{ème} samedi Ste Radegonde
- 4^{ème} samedi Sébazac
- Ceci prendra effet à partir du mois de janvier 2017 ainsi la messe du 1^{er} samedi aura lieu le samedi 7 janvier aux Costes Rouges.
- Lors d'un temps fort paroissial y compris 1^{er} dimanche de l'Avent et 1^{er} dimanche de carême il n'y aura pas de messe anticipée le samedi.

Abandon du journal paroissial :

Réunir le mardi 25 octobre à 14 heures à St Joseph les correspondants locaux à savoir : Monique Bancarel, Jacqueline Bru, Bernard Viargues, Jean-Pierre Flak, Danyèle Régis, Josette Chapelle, Annie Géniez, Marie Claire Joulia, Josie Louis et Guy Mouysset

- pour expliquer la réforme.
- leur demander de transmettre des articles d'événements paroissiaux à faire paraître sur le site.
- Responsable de l'action Jean-Pierre FLAK

Questions diverses:

- Les intégristes (Fraternité Saint Pie X avec Bruno Perrinet) s'installent sur la paroisse à Capelle dans une Chapelle appelée Sainte Emilie de Rodat. Cette communauté ne dépend pas du diocèse et n'est pas reconnue par l'Eglise Catholique. Le diocèse organise pour les chrétiens qui le désirent une messe en latin catholique tous les dimanches à la chapelle Jeanne d'Arc rue Béteille.
- Les Mormons s'installent route d'Espalion dans les locaux des ex Tissus Création.
- Sortie à Murat le 5 novembre des catéchistes avec parents et enfants en tandem avec la paroisse Notre Dame de l'Aube